

JOY NAPALTJARRI

Sprache: Pintupi
Region: Kiwirrkura, Western Australia
Geboren: 1975

© Papunya Tula Artists

Joy wurde 1975 als Tochter des Künstlerehepaares Yinarupa Nangala und Yala Yala Gibbs (verstorben) geboren. Sie begann 2004 für Papunya Tula Artists zu malen und gilt als höchst talentierte Nachwuchskünstlerin. In ihren Werken ist eine Anlehnung an Stilelemente ihrer Mutter Yinarupa zu spüren.

Joy lebt zusammen mit ihrem Ehemann und ihren zwei Kindern in Kiwirrkura.

AUSGEWÄHLTE GRUPPENAUSSTELLUNGEN IN AUSTRALIEN

- 2009 **Community - The Heart Of Papunya Tula Artists**, Utopia Art, Sydney, New South Wales
- 2010 **Small Paintings**, Gallery Gabrielle Pizzi, Melbourne, Victoria
- 2010 **Darwin Aboriginal Art Fair**, Darwin Convention Centre, Darwin, Northern Territory
- 2010 **Nyakula Kanyini Piintapalyalpayi Kamu Walytja Tjanampa Lurrtju - Caring For Artists And Their Families**, Papunya Tula Artists, Alice Springs, Northern Territory

AUSGEWÄHLTE GRUPPENAUSSTELLUNGEN INTERNATIONAL

- 2011 **Gruppenausstellung Papunya Tula Artists**, ARTKELCH auf der art Karlsruhe 2011, Karlsruhe, Deutschland
- 2011 **Revival in small – Papunya Tula Artists 2011**, ARTKELCH, Freiburg i. Br., Deutschland

Stand: September 2012